

拝啓

向寒の候 二健勝のことと慶申します。

先日はお忙しい中 私たちのために、職業講話をして頂きました。ありがとうございます。

今回のお話を中で特に印象に残ったことは、「生活衛生営業について」です。

衛生の基本はまず、手洗いから」ということで、近3年猛威をふるつたりる新型コロナウイルスや、他にもインフルエンザウイルス、ノロウイルスなどとりました。危険なウイルスを未然に防ぐ事ができるとリラックス改めて認識することができました。ありがとうございます。

お身体を大事になさってこれからもますます

ご活躍ください。

敬具

拜啓

向寒の候　ニ健勝のことと、お慶び申し上げます。

先日は、お忙しい中、私たちのために、出前インター・シップ講座をして頂き、ありがとうございました。

「て」「生活衛生営業について」です。

人は80%視覚で判断してることを知ったので相手に不快な思いをさせないよう笑顔でいること、話をしてくれたらしきり聞くことなどをこれからずっと大切にしていきたいと思いました。私は人見知りなどころがあつて声が小さかたりすることがあるけれど、まだこれからたくさんの人と関わっていく機会が多くなるいくと思うので、今からしっかりとどんな人にもでも不快な思いをさせないような態度にしていきたいと思いました。部活などでよく、おじぎをする時がたくさんあるので教えてください。たようにしっかりと、失礼のないうなおじぎをしていきたいと思いました。衛生面では、周りの人のためにも自分から手洗い、うがいなど、身近でできる、ことを精一杯取り組んでいきたいと思いました。

たくさんのこと教えて頂き、本当にありがとうございました。

お身体を大事になつて、これからもますます、「活躍ください」。

拝啓

落葉の候、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

先日は、お忙しい中、私たちのために出席前伊ニターネット講座をして頂き、ありがとうございました。

今回のお話の中で特に印象に残ったことは笑顔についてです。

笑顔は「あなたに敵意」を持っていません」という意味があることを知りました。

私は今までそのようなことを考えずに人に接していました。これから関わる人には笑顔で接していきたいです。

他にも社会に出て必要なことをたくさん教えて頂きました。ありがとうございました。

お身体を大事になさって、これからもますますご活躍ください。

さーい。

敬具

拝啓

田舎にて寒季がつリストードの寒い季節となりましたが、いかがお過ごしておらか。先日はお忙しい中、松達のために様々なお話をうて頂き、ありがとうございました。

今回の、お話を中で特に印象に残ったことは、手洗いの大切さについてです。正しい手の洗い方や手洗いをするタイミングによってウイルスが激減することが分かりました。

これからは今回お話を頂いたことをしっかりと活かして正しい手洗いの仕方をバカズ、極力ウイルスを減らして衛生面に気をみて健康に過ごして頂いています。

他にも日常の衛生面で必要だなことを教えてください、ありがとうございました。

お身体を大事にされて、これからもぜひ活躍下さい。

拝啓

晩秋の候ご健勝のこととお慶び申し上げます。

先日は、お忙しい中、私たちのために、出前インターネット講座をして頂きました。ありがとうございます。

今回のお話の中で特に印象に残ったことは、手の洗い方についてです。手の洗い方を気をつけることで、ウイルスを減少できるということやまたおじぎのしかたを初めて知りました。

受検では、今回教えていたいたことを思い出したいです。こんな時期なので手の洗い方を工夫することで減少できるという方法を使いたいと思っています。あいさつでも声をかけられる前に自分が声をかける羽目慣れをつけたいと思します。

お身体を大事にやって、これからもますますご活躍ください

敬具